

# 園長だより

No. 2

2024年4月19日

園長 澄川忠男

## ◆子ども達のすてきなところ



左の写真3枚は、さくら・もも・うめ組さんが使うトイレの入り口です。1枚目の写真のように、いつもスリッパがきれいにそろえてあります。

着任当初は、職員がそろえているのかなと思いましたが、違っていました。2枚目や3枚目のように、子ども達が自分たちでそろえているのです。次に使う人の為に、後ろ向きにぬいでいるのです。それがまた上手なのです。さらに、手を洗う前に、そろっていないのに気が付いたらそろえなおしてくれています。

とってもすてきな姿です。職員が毎回毎回うるさく言わなくても、上手にできたことをほめたり、先輩の姿を見たりしてできるようになっているとのことです。

当たり前と思われるかもしれませんが、残念ながら小学校でもできていない姿を見ることが多いです。今の姿が大人になってもできるとすてきですね。その為には、まわりの大人が、できていることを認めると同時に、「ありがとう」という一言も添えるとよいのではないかと思います。

園の教育目標の一つ「すすんで何でもしようとする子ども」を達成していると思います。



## ◆うめ組さんの工夫

上の写真は、子ども達が登園したときに、うめ組の黒板に貼ってあるカードです。写真が小さくて見にくいかもしれませんが、朝、自分たちで支度する内容を示しています。誰もが見てわかる工夫ですね。

下の写真は、給食を食べるとき足がぶらぶらしないように足の下に敷いて、足の裏が床にぴったりついて姿勢よく食べることができるようにした工夫です。牛乳の空きパックで作ってあります。

年少組から少しずつできるようにすることで、年長組に向けてできるようにしていきます。



できる限り朝のお迎え時間に立つようにしています。朝の挨拶を返していただいたり、お子様に促していただいたり、ありがとうございます。